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生徒会あいさつ運動 
（４月３０日） 

《６月１４日 ３年 B組 道徳》

 

 

 

 

 

 生徒保護者の皆様には４月２８日付けのメールでお知らせしまし
たように、全校集会の中で「感染者が増えてきている状況の中で、

留意すること」について一緒に考えました。 

生徒の中からは、「手洗い、うがいをすること」「マスクをすること」

「人との距離をとること」「集まったときにおしゃべりをしないこと」など

多くの意見を聞くことができました。 

各自が栄養や運動に気をつけ免疫力を高めつつ、感染の予防

策をとることがとても大切だということを生徒も職員も確認できまし

た。 

さらに、身近に PCR検査の対象者が見られるようになることは想定

できますので、その際に留意することはないかを考えました。すると、

２名の生徒から意見が出されました。新型コロナウイルスは、ウイルス

自体も怖いですが、それによって引き起こされる恐怖心や関心から、

不確実な情報を勝手に解釈したり、デマを流したり、個人を中傷した

りすることが最も危険です。こういう時こそ情報を正しく理解し、正しく

対応することが人権を大切にすることにつながります。 

生徒の全員がそれらを理解したことを確認して、集会を閉じました。この日は、ちょうど東部教育事務所

の藤原指導主事が、あいさつ運動を兼ねて学校の様子を見学に来られていましたが、「生徒のみんなが真

剣に話を聞き、自分の考えを述べていましたね。」と感心されていました。 

１００年に一度のこのような状況だからこそ、私たちは「耐性と感性」を高めていくべきだと思います。ピン

チをチャンスに変える気持ちで、教育活動を行っていきたいと思っています。 

 

 
 

 

 生徒会本部役員や各部の部長を中心に毎週３回

のあいさつ運動を行っています。学年の職員も自転

車小屋付近で毎朝あいさつや指導を行っていま

す。校長は南の校門、北門、交差点などで朝の登

校を見守りつつ、あいさつを行っています。全体とし

ては８割の生徒が自分からあいさつをしてくれます。

３年生の意識が一番高いように思われます。 

生徒と職員がともに「Ｈ･･･表情豊かに よい挨

拶！」を実践している毎日です。よい校風として根

付きつつあります。  

 

 

☆入賞 おめでとう☆ 

○第３１回佐賀県中学生バレーボール選手権大会 

     第２位 女子バレーボール部 

○佐賀県選抜第 1回 YONEX CUP 九州各県対抗

中学生ソフトテニス大会  第４位 門田 幸輝 

○佐賀県選抜第 26 回 YONEX CUP 九州中学校

ソフトテニス研修大会   第１位  宮原 優來  

○第 36回東部地区中学校ソフトボール春季大会 

      準優勝  ソフトボール部 

○佐賀県中学生卓球選手権大会 団体の部 

      優勝 女子卓球部  第３位 男子卓球部 

 

コロナ禍のもとでの耐性と感性 
４月２８日全校集会 校長講話より（一部省略） 



４月２１日から実施していた家庭訪問が終了し

ました。今年度は、感染予防の観点から短時間か

つ玄関先での訪問としました。 

短時間とはいえ、各担任は保護者と直接話す

機会をもつことができたことを喜んでいました。学

校と家庭が共に同じ思いで子どもの成長に関わ

っていくことが大切です。お時間をいただき、誠に

有り難うございました。 

また、自宅周辺の環境や交通の状況を担任が

把握できたことも有意義だったと思います。 

さて、体育大会の件でご質問がいくつかありま

したので、回答致します。 

○体育大会は、今年度は５月に実施します。５

月２９日（土）に実施予定です。 

○体育大会は、午前中のみの実施となります。

したがって、弁当はいりません。 

○体育大会の地区テントの設置は可能です。地

区の場所を割り振っています。個人テントはご

遠慮ください。 

 

 

 

 

＜女子卓球部＞ 

Ｑ県大会優勝おめでとう！勝因は何でしょうか？ 

Ａ「日々の練習の積み重ねだと思います。」 

Ｑ日々どんなことを積み重ねていますか？ 

Ａ「時間を守ろう。機敏に行動しよう。大きな挨拶

をしようということです。」 

Ｑ優勝しての気持ちは？ 

Ａ「うれしいです。でも、まだ伸ばすとこ

ろはあります。」 

＜男子卓球部＞ 

Ｑ第３位も素晴らしい成績です。優勝に向けて今

後の課題は？ 

Ａ「部活動をまじめにすることです。」 

Ｑ具体的にどんな点を注意しますか？ 

Ａ「真剣にやるときと楽しむときのけじめをつけたいです。」 

＜女子バレーボール部＞ 

Ｑ県大会第２位、決勝はどことの対戦でしたか？ 

Ａ「牛津中学校さんです。」 

Ｑ決勝で１セット先取したときはどう思った？ 

Ａ「自分たちのベストプレーで先取できて嬉しかったです。２セ

ット目も取って絶対優勝するという気持ちでした。」 

Ｑ惜しくも敗れましたが、今後の課題は？ 

Ａ「ミスをした後は、すぐに切り替えること、日頃の練習から『県

１位』という目標を達成する、という意志を強く持つことです。」 

☆今後の予定☆ 
５／１２（水）全校集会 

５／１３（木）交通安全教室 

        ＱＵアンケート 

５／１４（金）眼科検診（全） 

       心臓検診（１年） 

５／１６（日）県下一斉部活動休養日 

５／１７（月）体育大会結団式 

５／１８（火）体育大会練習開始～２８ 

５／２６（水）体育大会総練習 

５／２９（土）体育大会 

５／３１（月）振替休日 

☆学年だよりや学級だよりに寄せられている、保

護者の皆様の声を紹介します。☆ 

○（キャプテン翼を題材にした道徳について）懐

かしいマンガですね。道徳の授業もいろいろと子

どもたちが興味を持てるようにして下さってい

るのが伝わりました。ありがとうございます。（１

年） 

○学級通信でクラスの様子がわかるので楽しみ

にしています。ファイルを持って帰ってくるのを

忘れていたりするので､少々遅く読んでいること

もありますが、これからもよろしくお願いしま

す。（１年） 

○大人になっても「あたりまえ」を大切にという

気持ちは重要ですね。家族みんなで話し合いまし

た。（２年） 

○あたりまえと思っていても、実行するのはなか

なか難しいですよね。少しずつできることからや

っていきましょう！！（２年） 

○どの「あたりまえ」も素晴らしくて感心しまし

た。この「あたりまえ」にしたい気持ちを行動に

移していけたら素晴らしい学年になりますね。

（２年） 

 家庭訪問終了 
（４月 2７日） 

《６月１４日 ３年 B組 道徳》

インタビューしました。 


